



Seit dem 1. November 2021 ist Prof. Dr.-Ing. Christian Küchen, geboren am 24. März 1962, Hauptgeschäftsführer des en2x – Wirtschaftsverbandes Fuels und Energie e.V. in Berlin.

Der gebürtige Hamburger studierte Verfahrenstechnik und wurde im Fachgebiet chemische Reaktionstechnik an der Technischen Universität Clausthal zum Dr.-Ing. promoviert. Von 1992 bis 1995 war er verantwortlich für die Anwendungstechnik von Brennstoffen und die Brennstoffprüfstände der deutschen Shell AG in Hamburg.

Im Jahr 1995 wurde Christian Küchen Technischer Geschäftsführer des Instituts für Wärme und Oeltechnik (IWO) in Hamburg, im Juli 2003 Geschäftsführer und im Dezember 2013 Sprecher der Geschäftsführung des IWO. Von April 2015 bis Oktober 2021 war Prof. Küchen Hauptgeschäftsführer des Mineralölwirtschaftsverbandes (MWV) in Berlin, zusammen mit dem IWO die Vorgänger-Organisation von en2x.

Seit Juni 2004 ist Küchen zudem Honorarprofessor an der Rheinisch-Westfälischen Technischen Hochschule (RWTH) Aachen.



Since Nov. 1, 2021, Christian Küchen (born March 24, 1962) is Director General of the en2x – Association for Fuels and Energy in Berlin.

Mr. Küchen studied process engineering at the Technical University of Clausthal and received his doctorate degree in chemical reaction engineering. From 1992 to 1995, Mr. Küchen was responsible for the application technology of fuels engineering and fuel test benches of the German Shell AG in Hamburg (Laboratory for Products, Applications and Development).

In 1995, he started as Technical Director at the Institute for Heat and Oil Technology (IWO) in Hamburg and became sole Managing Director in July 2003 and, in December 2013, speaker of the management board.

From April, 2015, until October, 2021, Mr. Küchen was General Manager of the German Mineral Oil Industry Association (MWV), together with IWO predecessor of en2x.

Additionally, he is honorary professor at the RWTH Aachen University since June 2004.